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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ 5月１7日 (金) “クラブアッセンブリー”
（RI２７００地区 地区研修・協議会の報告）出席者報告

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．君が代斉唱
２．ロータリーソング “ 日も風も星も“
３．来客紹介
４．出席状況の報告
５．祝誕生 福田 学 君 S57年4月27日

谷 良樹 君 S38年5月 1日
６．会長の時間
７．各委員会報告
８．ニコニコボックスの報告
９．幹事報告
１０．卓話 「再開発事業後の持続性について
- みんなでつくる手作りの街 八幡駅前の取り組み -」

八幡駅前開発（株）代表取締役社長 井上龍子 様

出席報告 例会食事カロリー 1,100Kcal

会員数 53名
・当日の出席者数 41名
・ゲ ス ト 数 1名

会員出席率 82.00％
・4月12日の修正出席率 94.00％

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１９年5月１0日(金)

前例会の記録 4月２6日(金)

会長の時間 会 長 岩崎 員久

先週の土・日曜日に開催されました地区大会で、
伊豆統一郎君が皆勤出席４０年の表彰を受けました
のでご披露いたします。そして、我がクラブが2017～
2018年度ロータリー財団一人当たり寄付優秀クラブ
（304ドル）で地区内61クラブ中第１位の表彰を受け

ました。日頃から地区内全クラブに寄付のお願いを
してまいりましたが、その結果が第1位という名誉を

受ける事ができました。これもひとえにに皆様が私
の立場をご理解いただき、ご協力くださった賜物だと
厚く御礼申し上げます。地区ロータリー財団委員長
としての面目を保つ事ができました。次年度も引き続
きご理解ご協力をお願い申し上げます。今年1月11

幹事報告 幹 事 有松 稔晃

１）5月度定例理事会開催は、5月3日祝日休会のため、
10日（金）に変更して開催致します。理事各位は宜しく
お願い致します。

２）ロータリーレート変更のおしらせ。
５月１日より、１＄＝￥１１２に変更になります。
（従来、￥１１０）

日に是此田先生の瑞宝双光章叙勲受賞祝賀会を開催
致しましたが、その時の模様を「ロータリーの友」に投
稿いたしました。先日の地区大会で「ロータリーの友」
編集長にお会いしましたので、投稿の旨お話ししました
ところ、6月号に掲載されることが決定いたしました。掲

載を楽しみにしております。皆様もぜひご一読ください。
平成もいよいよゴールが見えて来ました。今日は平成
最後の例会です。次回の例会から令和の時代に入りま
す。天皇陛下が退位され、新天皇陛下の時代に変わる
という現代日本人が初めて経験する年に会長職を仰せ
つかった事に不思議なご縁を感じております。明日から
史上初の10連休に入ります。皆様それぞれの思いで

過ごされる事と思いますが、次回の例会で皆様と笑顔
でお会い出来ます事を楽しみにしております。また5月
10日にお会いしましょう。10連休をおおいにお楽しみく
ださい。
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委員会報告

【ニコニコボックス】
・地区大会で４０年出席皆勤表彰をいただきました。

伊豆君
・地区大会参加者よりの報告、よろしくお願いします。

赤田、正木、稲冨、是此田、江戸、岸野、小嶋、
松尾、安東、有松、藤村、浜崎、吉田総次郎、
谷、村山、江﨑 の諸君

・早退のお詫び 永吉君

・ クラブ奉仕常任委員会 委員長 波多野正信
今日の週報に最後のI・Ｄ・Mの編成表が掲載してま

す。テーマは次年度の活動についてと会員増強につい
てです。発表は6月5日です。リーダーは次年度の各委
員長さんにさせて頂いております。役目としては、幹事
の方は場所と会計、記録の方は6月5日の発表をお願
いします。連休に入りますので早めに連絡を取り合って
決めて頂けたらと思います。

・ プログラム委員会 委員長 太田吉彦
6月14日（金）の夜間例会について、この日はワイン

セミナーとなっておりまして夜間例会です。本日が出欠
の締め切りとなっております。まだ出欠の連絡をしてな
い方は本日までにご連絡の方よろしくお願いいたしま
す。

・ 野球同好会 マネージャー 赤田隆一
9月8日に甲子園で野球大会に出場いたします。野球

同好会の方、それ以外の方も是非来ていただきたいと
思いますので、ご家族連れでも構いませんので行きた
いと思われる方は早めにお知らせください。

二日目の31年4月21日9時半から開催ということで北
九州のソレイユホールに行ってきました。全体の参加
人数RI2700地区メンバー約2000名ということで、開催
に際して事前準備されたホストクラブの方々は大変
だったろうと感じました。地区内の現況報告があり、内
容としてはクラブのサポートと強化、会員の維持と増
加について、新クラブの結成や女性会員、入会する
ローターアクターについて、人道的奉仕の重点化と増
加、ポリオ撲滅活動、グローバル補助金の地域社会と
共に奉仕プロジェクト、年次基金の寄付増加等々の話
がありました。公共イメージと認知度の向上でロータリ
アンとしての役割の周知やロータリーへの認識の向上
について話がありました。RI現況報告では、国際ロー
タリーのテーマである「インスピレーションになろう」
ロータリー活動を通して元気なクラブになるためにはと
いう、変化と発展について話されていました。米山記
念奨学生ホームカミング講演でイ・カンホさんの「韓国
と日本の架け橋」ということで講演がありました。そして
米山記念奨学生と国際交換留学生の紹介がありまし
て、こんなにたくさんの国々の学生に影響をあたえて
いるということがすごいと思いました。つづいて各委員
会の委員長の表彰式などがありましたが、我が八幡
西ロータリーの岩崎会長が表彰されていたのが印象
に残り、メンバーとして誇らしく思いました。その後、記
念講演ということで国際政治学者の三浦瑠麗さんの
「日本を取り巻く国際情勢」ということで講演がありまし
た。全体の感想としては、入会数ヶ月であまり意味も
分かりませんでしたが、ロータリークラブ自体は多くの
メンバーと多くの委員会で構成されたすごい組織であ
ると改めて勉強になりました。

“クラブアッセンブリー”
RI2700地区大会の報告

RI2700地区大会第1日目（4月20日㈯）に参加致しま
した。RI会長代理・鈴木宏様をはじめ多くのご来賓の参
加のもと、開会されました。会の冒頭にホストクラブの門
司西RCの紹介ビデオが放映され、ホストクラブ会長、岡
野ガバナー、鈴木RI会長代理の挨拶と続きました。鈴
木会長代理は挨拶の中では、先日米国シカゴで開催さ
れた規定審議会の決議内容についても触れられていま
した。指導者育成セミナーでは、地区青少年奉仕委員
会・田村委員長から、当地区での各青少年奉仕プログ
ラムへの包括的な支援活動の報告及び4月28日～29日
に福岡市で開催される全国IA・RA大会の準備の状況等
の報告がありました。また福岡南ローターアクトクラブの
村上弘晃氏から、ローターアクトの活動内容や現況報
告がありました。次に、地区ロータリー財団委員会・岩
崎委員長（八幡西RC会長）が、ロータリー財団の役割
やDDF（地区財団活動資金）の有効活用などについて
講演されました。1日目の記念講演は、マラソン解説等
で知られている北九州市出身の金哲彦氏が「病気かも
しれないが健康でもある」という演題で講演をされ、「生
きる目標を決めて、自然体で生きることの大切さ」を教
えて頂く時間になりました。講演の内容は、「走る意味
～命を救うランニング～」（講談社現代新書：金哲彦著）
に詳しく書かれていますので、ご興味のある方はぜひご
一読ください。

赤田隆一 君

吉田浩二 君
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